

sa lourde besogne, obligé de faire de nombreuses recherches pour son *Naturaliste*, il nous a confié l'existence de la *Gazette des Familles*.

Nous comptons sur nos frères dans le sacerdoce, sur MM. les Curés, pour aider à la Rédaction et à la diffusion de notre *Gazette*, leur zèle dans le passé nous est un gage pour l'avenir.

Pour vous, bienveillants lecteurs de la *Gazette des Familles*, nous comptons sur votre zèle et votre bonne volonté. Nous serons toujours heureux de recevoir des correspondances, nous voudrions quelle fut, à l'imitation des *Semaines Religieuses* de France, le mois Religieux de la Province Ecclésiastique de Québec, même de toute la Puissance.

Œuvre de l'Archidiocèse de Québec, elle continuera à l'être et à en porter le cachet. Lecteurs, faites-vous un DEVOIR de payer votre abonnement, ou au moins une partie, immédiatement, vous le savez, au commencement d'une nouvelle entreprise comme celle-là, j'ai besoin de votre assistance. Quant aux anciens abonnés qui auraient cessé de recevoir la *Gazette*, nous espérons qu'ils vont renouer les liens qui les unissent à notre REVUE, et nous serons très-heureux de la leur expédier.

Courage donc et persévérance !

L'Abbé EDOUARD GUILMET.

AVIS.

TOUTES lettres, correspondances, argent, en un mot tout ce qui regarde la Rédaction ou l'Administration de la *Gazette des Familles*, devra nous être adressé : M. l'abbé E. GUILMET, 180, rue St. Patrice, Ottawa.

L'ABONNEMENT est de 60 centins par an, comme par le passé, payable autant que possible d'avance, cependant, vu la dureté des temps, nous donnerons jusqu'au mois de mai, mais autant que possible qu'on s'efforce de payer d'avance, au moins une partie.

Nous serons heureux de conserver les mêmes agents et les prions de faire tous leurs efforts en faveur de la *Gazette*.